

Gabinete Técnico Minero es referente en voladuras y en asesorar a canteras

Esta empresa realiza estudios de impacto ambiental y está trabajando también en Ghana (África) y Marruecos

Raúl Haba

La empresa Gabinete Técnico Minero S. L. se constituyó en 1997 y tiene su oficina central en Mérida. Lleva aún pocos años en el sector, pero se ha convertido en todo un referente en voladuras y asesoramiento a empresas, así como en estudios de impacto ambiental. Su especialidad son las canteras, graveras, áridos, granitos, aglomerados, voladuras en obra pública

La principal zona de actuación es la comunidad extremeña y Andalucía, si bien ha realizado trabajos tanto en la Comunidad de Madrid, Castilla La Mancha y en otros países. En el territorio nacional asesoran a una gran cantidad de empresas productoras y dispone de una nutrida cartera de clientes.

En su plantilla hay desde ingenieros técnicos de minas, hasta geólogos, biólogos, ingenieros técnicos agrícolas, ciencias ambientales, artilleros, administrativos, perforistas y personal auxiliar. Gabinete Técnico Minero lleva

a cabo trabajos de asesoramiento técnico para el sector de la roca ornamental, principalmente granitos, comprendiendo estos trabajos desde proyectos de investigación, hasta campaña de sondeos, pasando por estudios de impacto ambiental, apertura de instalaciones y legalizaciones de canteras. Destacan sus trabajos de voladuras controladas en los cascos urbanos de Badajoz, Mérida y Cáceres, unas acciones que requieren gran control debido a su dificultad.

Extranjero. Cabe mencionar las voladuras en obras públicas, como carreteras de la red autonómica y de las diputaciones, presas, voladuras con riesgo eléctricos, voladuras con limitaciones por vibraciones, grandes voladuras en canteras de áridos, voladuras en zanjas, y voladuras en la ejecución del trasvase entre los embalses del Zújar y de Orellana.

Cabe destacar la colaboración en la dirección técnica para los trabajos de explotación de cante-

ras de granito en Ghana (África), las canteras de mármol en Kuri-ba (Marruecos) y algunos estudios de asesoramiento en Mauritania.

Otras de las actividades de la empresa están directamente relacionada con el sector de la construcción, destacando la legalización de instalaciones de áridos, centrales dosificadoras de hormigón, aglomerado asfáltico, así como la ejecución de trabajos de perforación y voladuras.

Control de depredadores.

Los proyectos actuales siguen encaminados en la misma línea descrita anteriormente; asistencia técnica en proyectos medio ambientales de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente, planes de restauración y ejecución de obras, resaltando la puesta en marcha de cantera asociada a la fábrica de cemento de la Alconera. Gabinete Técnico Minero es la empresa que está llevando a cabo las voladuras de la cementera del grupo Gallardo en Alconera. También está participando



Voladura realizada por Gabinete Técnico Minero. [CEDIDA]

La firma lleva a cabo las voladuras que se están haciendo en Alconera

Gabinete Técnico Minero sigue su expansión por el extranjero

en proyectos de asistencia técnica de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente de la Junta de Extremadura en control de depredadores y en control de artrópodos amenazados de la

comunidad de Extremadura.

Las perspectivas futuras se centran en optimizar su servicio con el cliente y consolidar su crecimiento como empresa. ■ DON BENITO

INGENIERIA DE ELEVACION

GRUAS TELESCOPICAS AUTOPROPULSADAS HASTA 700TM.
GRUAS SOBRE CADENAS HASTA 400TM.
TRANSPORTES ESPECIALES
CAMIONES AUTOCARGANTES

CABA ELEVACION

Mérida - Badajoz - Almendralejo - Villanueva de la Serena - Cáceres - Plasencia - Navalmoral de la Mata - Huelva - Estremoz (Portugal)

902 100 120
www.cabaelevacion.com

caba@cabaelevacion.com · C/ Johannes Guttemberg, 3 MÉRIDA 06800

CABA ELEVACION